

## Geld lag auf der Straße

Mittwoch, den 04. September 2013 um 21:36 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 04. September 2013 um 22:02 Uhr

---



**Bierstadt, Oberlinstraße**, 03.09.13, gg. 18.30 Uhr



(ho) Der Autofahrer, der am Abend durch die Oberlinstraße fuhr, staunte nicht schlecht, als ihm auf der Straße diverse **Geldscheine entgegenflatterten**.

Das Geld stammte aus einer Kellnergeldbörse die offenbar jemand verloren hatte. Der ehrliche Finder sammelte Geldscheine und Geldbörse ein und brachte sie zum 4. Polizeirevier.

Nach der Prüfung des Inhaltes konnte schließlich die rechtmäßige Besitzerin festgestellt werden, die heilfroh war, als sie ihre Geldbörse auf der Polizeiwache wieder ausgehändigt bekam.